Gracias por los Medios Alternativos

16 de noviembre de 2019

Para mí no cabe duda de que los poderosos medios de comunicación no cuentan toda la verdad y lo que informan no siempre se conforma a los hechos. Como son propiedad de grandes corporaciones así como de gente de poder y de dinero, estos medios sólo reportan lo que favorece o conviene a sus dueños. Por lo tanto, si alguna noticia pudiera ir en contra de sus intereses o de sus agendas, la filtran dando a conocer sólo medias verdades, o inclusive no reportándola, como si nada estuviera sucediendo.

Me llama la atención cómo los medios aquí en Estados Unidos han estado algo silenciosos o han ofrecido poca información o reportajes sesgados en cuanto a lo que está pasando en Chile, Ecuador, Perú y ahora Bolivia. Su máxima concentración ha sido en cuanto a los disturbios en Hong Kong mientras que han ignorado las protestas de los chalecos amarillos en Francia. Tampoco han hablado mucho sobre las protestas en Líbano y en Irak.

Algo más que me llama la atención es la manera como los periodistas y los políticos de aquí se refieren a los que protestan en países cuyos gobiernos son amigos del gobierno de Estados Unidos. Los llaman alborotadores, turbas violentas, perturbadores de la paz y aun terroristas. En cambio, si se trata de manifestantes en países cuyos gobiernos son antagónicos y no se someten a los Estados Unidos, la prensa les dedica bastante tiempo y tanto políticos como periodistas los elogian llamándolos "luchadores por la libertad", "defensores de la democracia" y "manifestantes pacíficos", sin importarles cuánta destrucción de bienes públicos, muertes y heridos causen. Y por supuesto, muestran únicamente imágenes selectivas que apoyan sus prejuicios presentando sólo una cara de la moneda.

Además cuando se trata de países contrarios al gobierno de Estados Unidos y hay disturbios causados por los "manifestantes pro-democracia", inmediatamente salen los oficiales del Departamento de Estado a decir que están muy preocupados por lo que está pasando en ese país y que estarán pendientes de cualquier violación de los derechos humanos. Mientras tanto, frente a la represión de las fuerzas policiales y militares de los gobiernos amigos se quedan callados y no hay ninguna condenación por los muertos y heridos que resultan de tal represión. Es realmente como diría Eduardo Galeano, "el mundo al revés."

Por eso doy gracias por los medios alternativos con que contamos hoy día pues nos informan la realidad sin el filtro de esos grandes y corruptos medios de comunicación. Seguramente ya habrá quienes desearán usar su poder e influencia para prohibir y censurar estos nuevos medios acusándolos de provocadores e incitadores de sedición porque dicen la verdad. Por esta razón, cuando se trata de uno querer enterarse sobre lo que pasa en el mundo, es saludable tener una dosis de incredulidad en lo que vemos y oímos de parte de los grandes medios de comunicación. Necesitamos informarnos en otras fuentes para no ser engañados.

jsguerra@hotmail.com